



Solidarité MADAGASCAR 2023-2024



Construction de 4 salles de classes
pour l'école Sainte Marie-Eugénie
Ampitakely - Fianarantsoa

Le projet proposé par la communauté d'Ampitakely, qui est aussi maison provinciale, concerne l'école primaire Sainte Marie Eugénie, ouverte en 2019. D'abord école maternelle, elle s'est agrandie en commençant le cycle du primaire. Pour le moment, la direction de l'Ecole compte aller jusqu'au CM2, mais pour assurer une solide continuité à l'éducation commencée avec les tout petits, elle voudrait la poursuivre en ouvrant un collège. Dans ce quartier de banlieue, proche de la ville basse de Fianarantsoa, familles pauvres et plus aisées se côtoient. Beaucoup d'entre elles apprécient l'éducation donnée par les sœurs et envoient volontiers leurs enfants à l'école des sœurs. Mais pour les familles pauvres le choix d'une école privée catholique demande de gros sacrifices. En effet, contrairement aux écoles publiques qui sont entièrement gratuites, les autres écoles doivent demander pour couvrir tous les frais de gestion, une contribution financière aux parents, car le Gouvernement ne donne aucune aide. La direction demande aux familles pauvres des frais de scolarité et de cantine très modestes, de l'ordre de quelques € par mois. Très appréciée, l'école voit chaque année augmenter le nombre d'élèves et donc elle prévoit la construction de nouvelles classes. Les premières ont été construites sur des anciens locaux en les rehaussant de deux étages. Il reste encore une partie qui est restée au niveau du rez-de-chaussée et qui comprend actuellement deux salles de classes. Le projet est donc de la rehausser, ce qui permettrait d'avoir 4 nouvelles salles de classes, deux par étage.

Les enseignants de l'école sont 11 : 6 sœurs, 4 laïcs et 1 aspirante de l'Assomption qui est stagiaire.

En 2022-23, les élèves inscrits étaient 392.

Une particularité de cette école est sa cantine scolaire ouverte pour les repas de midi aux enfants pauvres des écoles privées et publiques environnantes. En comptant aussi les enfants de notre école dont les parents ne peuvent pas payer le repas de midi, 75 enfants sont nourris gratuitement tous les jours scolaires de l'année.

Les travaux qui devraient s'étaler sur environ trois mois sont assurés par l'Entreprise Michel, entreprise locale, compétente et fiable.

Construction de 2 salles de classes au 1er étage, 2 salles de classes au 2ème étage, 1 véranda et 1 escalier extérieur.

COUT DES TRAVAUX : 21.475 €

JE₂ B













Merci



Mt. Marie Eugénie m. Jéso

JE₂A